



Más Ofertas Aquí

8
cent.
más
VOZ y SMS

¿Te cuesta digerir la factura de tu móvil?. Cámbiate a Másmovil. Te puedes ahorrar el 50%. ¡Despierta!. Consultar

Más productos

Sábado 04 de abril de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA

EN ESTA WEB

Google

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

[Granada](#) [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Ciudadanos](#) [Memoria recuperada](#) [Trotapueblos](#) [Perfiles](#) [Huellas](#) [Empresas](#)

laopiniondegranada.es » [Granada](#)



HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)

PATRIMONIO. DEFIENDE LA DECISIÓN DE NO COLOCAR LOS RESTOS DE LA PLAZA DE TOROS DE CONSTITUCIÓN

'Benzal tiene un odio exacerbado a la ciudad', afirma Isabel Nieto



Las críticas de Benzal al Ayuntamiento sobre la protección del patrimonio de la ciudad son para Nieto "agresiones y amenazas" a Granada para que el delegado ascienda hasta ser "el más guay" del PSOE.

P. ESCRIBANO. GRANADA La concejal de Urbanismo, Isabel Nieto, arremetió ayer con dureza contra el delegado de Cultura, Pedro Benzal. La edil sostuvo que Granada ha sido "agredida y bruscamente amenazada por la Junta de Andalucía" y por Benzal, quien, a su juicio, "muestra un odio exacerbado" hacia la capital.

Nieto respondió así a las declaraciones del delegado de Cultura sobre la "dejadez de funciones" del Ayuntamiento en el cuidado y conservación del patrimonio granadino. "La ciudad merece un delegado que no utilice su puesto como trampolín político para hacer méritos ante su partido y demostrar que es el más valiente o el más guay" del PSOE, atacó Nieto ante el aluvión de críticas respecto a la actuación municipal en la defensa de bienes culturales.

La concejal defendió cada decisión del Ayuntamiento en materia patrimonial y respaldó el trabajo de los técnicos de su área. Nieto dijo que Urbanismo ha solicitado "por carta" a Cultura una reunión para adecuar el Plan Especial de Protección y Reforma Interior (PEPRI) del Albaicín-Sacromonte a las exigencias de la administración andaluza, antes del dictamen de la Consejería -en un mes-. Respecto al parcheo con asfalto en la plaza de Santo Domingo, el Consistorio actuó "porque la Junta no arregló los desperfectos que originaron ellos mismos", y desmintió el deterioro en el almar de San José.

"Los informes sobre las piedras de la plaza de toros de Constitución dicen que no valen nada", y sin embargo el Ayuntamiento ha solicitado la delegación de competencias para exponer los restos arqueológicos porque "llevan dos años en cajas de fruta".

Comisión. Nieto también criticó que la reconstrucción de la Comisión de Patrimonio "se carga la presencia" de los técnicos municipales, el Colegio de Arquitectos y la Universidad de Granada. "Tenemos menos seguridad y garantías jurídicas. Se pueden tomar las decisiones de manera más caprichosa y arbitraria", apostilló.

Nieto, por último, aseguró desconocer si Cultura ha incoado dos expedientes sancionadores por la desatención del patrimonio en los casos de la muralla del Violón y el almar de San José, infracciones que podrían alcanzar los 300.000 euros. "Las obras del Violón están adjudicadas y se cubrirá el muro con una pérgola", concluyó.

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

[¿qué es esto?](#)

10 comentarios

Comentario enviado el día 05-04-2009 a las 05:14:49

Señora, Nieto, concejala Vd misma se identifica. Amen del tema del Sr. Benzal, su estilo es peligroso, para la democracia y para esta ciudad. Si pudiera ya se habría "llevado por delante" al Sr Benzal que solo cumple con la legalidad. Vd no entienden de Leyes, solo de caciquismo.

Autor: Bonifacio

Comentario enviado el día 05-04-2009 a las 01:56:55

Benzal y Nieto, Nieto y Benzal y los pardillos partidistas pues digo que un poco historico es el Psoe, no lo hace mal la Nieto envidia cochina es lo que tienen.

Autor: Granadino

Comentario enviado el día 04-04-2009 a las 21:07:13

Es increíble que la concejala, cuando critican su gestión, salte con lo de "odio exacerbado a la ciudad". Si la critican es porque el que critica odia a Granada, menos luces no se puede tener. Llevará Urbanismo, pero seguro que es un Urbanismo sin luces

Autor: Granada soy Yo

Comentario enviado el día 04-04-2009 a las 19:51:52

Paso de lo que diga el Sr. Benzal. De lo que no paso es de lo que dice la concejala de Urbanismo que nos la quiere meter doblada con lo del nuevo Pepri, nefasto total por mas que ella se empeñe, ya que va a destruir lo poco que queda en el Albayzín y siguiendo con la línea de mentir propia de su partido diga que en el almar de San José no ha pasado nada. Invito a los granadinos a que aprovechando la Semana Santa se den una vuelta y comprueben como está, con las piedras movidas por los golpes del dumper y arañadas por el mismo motivo. Invito a esta Srª. a que, ya que ha puesto la calle como el salón de su casa, de cómodo, se pase y lo vea y no hable de memoria.

Autor: Arturo

Comentario enviado el día 04-04-2009 a las 16:49:24

Benzal estomago agradecido de la Junta, por favor no quiero saber nada.... no quiero.... y no quiero.....

Autor: Juan

Comentario enviado el día 04-04-2009 a las 16:39:37

Vergüenza de concejal muy en la línea del actual PP.

